



大野北公民館 利用協通信

懇談会 (&学習会)

2015年度の懇談会は10月31日(土)午後1時30分から大会議室で開かれました。当日は約100名の参加者があり、大変な盛況となりました。

懇談会の第一部は、大野北公民館、座間館長に「公民館に関わって」というテーマで、昭和53年ころよりの長きにわたる活動の歩みを話して頂きました。第二部は市役所から講師を招き、相模原市の財政状況についてお話を伺いました。税金について身近に感じる事が出来ました。



視察研修

11月4日(水)、主に利用協幹事・役員を対象とした「視察研修」を行いました。参加者は25名でした。視察先は国会議事堂、旧岩崎邸公園でした。

マイクロバスで午前8時に公民館を出発。快晴に恵まれ、道路もスイスイで予定より早く国会議事堂に到着しました。当日は会議などありませんでしたが、ガイドの案内で議場や施設などをつぶ

さに見学できました。進行が予定よりも早く進み、予定外の湯島天神に立ち寄り、境内を散策することが出来、ちょっと得した気分になりました。

その後、池之端の湯島亭で昼食をとり、徒歩移動して旧岩崎邸公園の見学となりました。

こちらでもガイドさんの案内で、明治維新後、多くの事業に成功し、財をなした岩崎家の旧邸宅を見学しました。類まれな才覚をもって築いた富の結晶に、感嘆するばかりでした。

事故もなく、予定通り無事終了することが出来ました。



クリスマス点灯式 … 協力事業

2015年12月5日に開かれました。昨年、中央のイベント大賞を頂いた事業です。公民館前の樅の木のクリスマスツリー点灯式事業には、利用協の役員、幹事など多くの方々が参加し、ご協力を頂きました。



おかげで大勢で楽しく、早く作業が進みました。
4日の午後は2階の茶室と料理実習室を行いました。ご協力ありがとうございました。



例年と同じく共和中学校、共和小学校の吹奏楽部などに美味しいカレーを作るお手伝いをしました。気持ちの良い食べっぷりで、私達も元気を頂きました。

年末大掃除

恒例の年末大掃除が、12月4日(金)、5日(土)の2日間にわたり行われました。参加したサークルは、約110サークル、人数は240名でした。今年は各サークル1名の参加をお願いしましたが多くのサークルが参加され、昨年と同様の参加者がありました。



後記

大掃除も無事終わってやっと一年が過ぎました。今年度の公民館まつりは諸般の事情で6月中旬に行われる予定です。そのため新年度は準備を前倒しで3月初旬から始まり、すぐに公民館まつりの話し合いや各実行委員会の開催など動き始めます。

昨年と同様三日間で行います。どうぞご協力よろしくお願いいたします。

(編集者)